



ACTIVIDADES

Reunión general de socios

El día 14 de abril pasado tuvo lugar la anunciada reunión general de socios, con numerosa asistencia de los mismos.

Se inició la reunión con la lectura del Acta de la reunión última, siendo aprobada sin ninguna enmienda. A continuación se procedió a la lectura del Estado de Cuentas del ejercicio 1956-57, en la que se dieron toda clase de detalles, para mayor comprensión de la forma en que la sociedad desarrolla su vida, siendo aprobado por los asistentes.

El tercer punto del Orden del día fue: Renovación parcial de Junta. El presidente señor Clusella, dio cuenta que cesaban en sus cargos de la directiva los señores Lorenzo Llach Font y Amadeo Rodríguez Ventura y que proponía a los señores José Oliva Malla y Juan Parra Molina para ocupar las bajas, siendo aceptados por la general.

Seguidamente se pasó al cuarto apartado: Presupuesto 1957-58 y Aumento de Cuota. El señor Clusella en forma clara y sencilla, expuso que la marcha económica con los ingresos que se realizaban, disminuía en forma alarmante si se quería desarrollar para la próxima temporada que se iba a iniciar, la misma vida que en anteriores, ya que desde el último aumento de cuota de hacía unos cinco años, todos los gastos se habían aumentado progresivamente y que este año se venían a agravar por las nuevas tarifas del Sindicato de Músicos y el aumento de profesores en las orquestas que normalmente actuaban en la sociedad.

Resaltó que en la temporada pasada ya se tuvieron que suprimir algunas fiestas y no se pudieron adquirir ni discos, ni libros, cosa que él y sus compañeros no creían que fuese conveniente para el buen nombre del Club. Leyó la programación de orquestas hasta el mes de septiembre y luego propuso un aumento de cuota equitativo para los socios solteros y casados.

Después de que algunos socios pi-

dieron unas aclaraciones, fue aprobado el aumento de las cuotas.

A continuación expuso que debido a la forma en que tenía establecido el Club de que los socios solteros daban entrada a sus padres, se daba el caso de que los socios de más solera desaparecían y que por ello la sociedad perdía moralmente; por dicho motivo se pensaba formar una nueva sección: socio familiar, que con una cuota mínima conjuntamente con la aportación del pro-local, los que se acogiesen a esta sección serían socios con voz y voto. Esta propuesta fue aceptada por unanimidad.

Y en los ruegos y preguntas, en que hicieron varias intervenciones diversos socios, lo más importante fue la aclaración que hizo el señor presidente sobre el porqué en la reunión no se había hecho ningún apartado sobre el pro local, diciendo que estaban en estudio unos proyectos y que por ser un tema de suma trascendencia para el futuro del Club, se convocaría una reunión en fecha próxima para tratar de dicha cuestión.

Temporada 1957-58

La nueva temporada se inició en las fiestas de Pascua de Resurrección, en la que el Club presentó a la Orquesta Selección, en su primera actuación con su nueva formación de 20 profesores. La expectación fue enorme y tanto en los bailes matinales, tarde y noche, como asimismo en el concierto, la asistencia fue más que numerosa y los aplausos premiaron el esfuerzo que han realizado los componentes de esta orquesta granollerense, conocida por toda Cataluña.

Hubo toda clase de comentarios, cosa lógica y natural; por nuestra parte debemos consignar que con su nueva modalidad de interpretar los

bailables, conseguirán aumentar su prestigio musical.

Nuestra más sincera felicitación a su director José M.^a Ruera y todos los componentes.

Después de Pascua y en las fiestas normales se han ido presentando la orquesta Windsor con su nueva formación de 12 profesores, los cuales nos han demostrado su anhelo de superación, consiguiendo mantener el nivel musical de pasadas temporadas, siendo ya otra orquesta granollerense cuyo nombre es conocido fuera de nuestra ciudad.

Lo mismo podemos decir de la orquesta Iberia, que en esta nueva temporada también ha aumentado su conjunto con un nuevo trompeta, siendo su formación actual la de 11 profesores.

Con motivo de la celebración de las Fiestas y Fiestas de la Ascensión, que con tanta brillantez se celebraron durante los días del 26 mayo al 2 junio, Club de Ritmo celebró extraordinarias sesiones de baile, en las que actuaron la orquesta Selección y la orquesta Ambar, de Barcelona.

Verbenas y Fiestas de San Juan y San Pedro

Las populares verbenas de San Juan y San Pedro, como en años anteriores, se celebrarán en la pista del C. D. Granollers; además este año también tendrán lugar las sesiones de baile de los días 24, 29 y 30 junio, en la misma pista.

En las verbenas actuarán diversas atracciones, las cuales darán más amenidad a las mismas.

Actuarán las orquestas Selección, Windsor e Iberia.

Nuevos discos para la Discoteca

A los numerosos discos de la Discoteca, debemos consignar que se han añadido las grabaciones microsurco siguientes:

2 marca Capitol: de Benny Goodman y «King» Cole.

2 marca R. C. A.: de Duke Ellington y de «Fats» Waller, Count Basie, Duke Ellington y Bunny Berigan.

2 marca La voz de su amo: de Lionel Hampton y Duke Ellington.

y 1 marca M. G. M.: de Lionel Hampton.

Audiciones de la Discoteca

Desde el pasado mes de mayo todos los jueves, de 7 a 9 de la tarde, se realizan audiciones de discos de la Discoteca del Club, en el local social.

TROMBON

Un buen regalo...



Skin

CALLE CLAVE, 17 • GRANOLLERS